

Valoran desarrollo de “start ups”

Una oportunidad para conocer el desarrollo de una start-up y su evolución fue el conversatorio “Innovación y Start-Ups: un desafío de la formación técnico profesional”, el cual se desarrolló en Inacap Concepción-Talcahuano.

“(La actividad fue) una oportunidad para conocer de primera mano la trayectoria de estas start-

ups hacia el crecimiento y la internacionalización. (...) Además, se presentaron acciones impulsadas por el Estado para fortalecer el ecosistema de innovación y emprendimiento en la región”, señaló Jürgen Carrasco, director del Área Administración de Inacap Concepción-Talcahuano.

“Como Ministerio de Economía valoramos y agra-

decemos el esfuerzo que hace Inacap por vincular a sus estudiantes con el ecosistema de emprendimiento e innovación. Como gobierno creemos que es fundamental que en todas las etapas del proceso formativo los estudiantes vayan incorporando conceptos y herramientas propias de la innovación, del emprendimiento”, añadió el seremi de Eco-

nomía, Javier Sepúlveda. “Los espacios de conversación sobre las capacidades técnicas y el papel de los centros de educación en las startups son fundamentales en el Biobío. Contamos con un ecosistema maduro que demanda profesionales técnicos con competencias estratégicas para fortalecer los equipos de estas empresas emergentes”, expresó Paula Ri-



ACTIVIDAD FUE DESARROLLADA EN INACAP CONCEPCIÓN TALCAHUANO.

quelme, fundadora y CEO de Woku. La instancia fue organiza-

da por el Área de Administración de la citada sede de Inacap.🌐